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Atealp pode perder concessão de usina
Responsável pelo processam ento  de resíduos sólidos, associação  não estaria cum prindo os term os do acordo feito com  a prefeitura
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TRAGÉD IA

Jovem morre 
em acidente na 
Osni Mateus

FOTO: O ECO

No início da noite de domin
go (9), um grave acidente entre 
uma motocicleta e um carro, na 
Rodovia Osni Mateus (SP-261), 
próximo ao bairro Corvo Bran
co, vitimou o motociclista José 
Guilherme Cantario da Silva, de 
apenas 19 anos. Ele teria tentado 
ultrapassar um veículo e perdido 
o controle da direção. 0 )

CAC de Lençóis 
Paulista é alvo 
de furto

A polícia registrou, na últi
ma segunda-feira (10), um furto 
acontecido no CAC (Centro de 
Atendimento ao Cidadão), na rua 
Anita Garibaldi, 821, no Centro de 
Lençóis Paulista. O furto ocorreu 
no depósito de produtos de limpe
za e foram levadas duas cadeiras e 
um ventilador portátil. O roubo foi 
percebido pela manhã.

PM prende dois 
que iam buscar 
drogas em Bauru

FOTO: DIVULGAÇÃO

Na noite de segunda-feira (10), 
a Polícia Militar prendeu um jo
vem e um adolescente por tráfico 
de entorpecentes, após receber de
núncia e se deslocar até a praça de 
pedágio de Agudos, na Marechal 
Rondon. A informação passada à 
polícia foi a de que os dois indiví
duos, que são de Lençóis, busca
riam drogas em Bauru. C 6̂

LADO A LADO - Pilha de lixo que acabará no aterro (ao fundo) e entulho que será triturado para reutilização; denúncia diz que Atealp não tem compromisso com separação de materiais
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EM PREGO

Etec abre 
inscrições para 
processo seletivo

A Etec Cidade do Livro realizará o 
Processo Seletivo para a formação de 
cadastro de docentes para o preenchi
mento de vagas remanescentes para o 
segundo semestre desse ano. As inscri
ções são para docentes com curso ou 
habilitação nas áreas de administra
ção, contabilidade, edificações, logís
tica e química, derivados de algumas 
disciplinas componentes dos cursos 
ofertados pelo ensino.

M A IS  D R O G A
Na noite de sábado (B), uma equipe 

da Polícia Militar de Lençóis Paulista 
apreendeu cerca 25 porções de cocaína, 

além de R$ 170, encontrados com um 
homem no Jardim do Caju, próximo à 

Etec. Durante patrulhamento, os policiais
viram o homem entregando algo ao 

motorista de um Kadett na cor vinho, que 
saiu com o veículo após notar a presença 

da viatura. Com o suspeito que ficou no 
local, foram encontradas 11 porções de 

cocaína e, em sua carteira, R$ 170. Além 
de mais 16 porções que estavam sob 

uma árvore. O suspeito alegou não ser 
proprietário da droga e disse também que, 

do dinheiro encontrado em sua carteira, 
apenas R$ 60 lhe pertenciam, não sabendo 

dizer a procedência do restante. Ele foi 
encaminhado à Delegacia de Polícia, onde 
foi determinada a apreensão da droga e do 

dinheiro e a liberação do homem.

ASSISTÊNCIA SOCIAL

Ney Góes assume 
lugar de Ana 
Lúcia Darcie
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Pouco depois de completar seis 
meses de governo, o prefeito Ander- 
son Prado de Lima (Rede) anunciou, 
na manhã de ontem (11), a troca 
de mais um de seus diretores. Ana 
Lúcia Darcie deixou o comando da 
Diretoria de Assistência a Promoção 
Social para a entrada do sociólogo 
Ney Góes. Esta foi a segunda substi
tuição feita pelo prefeito no coman
do das pastas da nova Administra
ção, iniciada em janeiro. O

RELIGIÃO
Católicos celebram N. 
Senhora do Carmo
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Opinião t

FRASE
• "Temos que fazer com que a Assistência Social seja valorizada 
enquanto um instrumento de transformação social".

Ney Góes, novo diretor de Assistência Social do governo Prado de Lima

PARA PENSAR
"A arte de pensar é a manifestação 

mais sublime da inteligência".
Augusto Cury
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O problema está na origem do lixo

0:I Jornal O ECO traz em sua 
edição de hoje alguns 
desdobramentos da de

núncia investigada pela Câ
mara de Lençóis Paulista, por 
meio da Comissão de Obras, 
Serviços Públicos e Ativida
de Privada, sobre o serviço 
de captação e reutilização de 
resíduos sólidos e da cons
trução civil, hoje sob o co
mando da Atealp (Associa

ção dos Transportadores 
de Entulhos e Agregados 
de Lençóis Paulista). A 
constatação apresen

tada pela relatora da 
Comissão, a vereadora 
Mirna Justo (PSC), é de 
que a Associação re
cebe o entulho, é paga 

por isso, mas não tem 
comprometimento com 

a separação dos ma
teriais. Resultado: mais 

lixo no aterro.
A reportagem ouviu 

todos os envolvidos no pro
cesso: a vereadora, o denun
ciante, o diretor de Meio Am
biente, Claudemir Rocha Mio, o 
Tupã, e o presidente da Atealp, 
João Aquino. Para todos eles, 
um fato é consenso: o proble
ma está na geração do lixo.

Na caçamba que deve
ria receber exclusivamente 
o entulho da construção vão 
parar sacolinhas com lixo or
gânico, sendo que o município 
disponibiliza a coleta diversas 
vezes por semana; vão pa
rar materiais que deveriam ir 
para a coleta seletiva, mesmo

o programa existindo há tan
tos anos; vão parar os inser- 
víveis, como móveis velhos, 
mesmo que para isso a Pre
feitura disponibilize um ser
viço gratuito, mediante agen- 
damento prévio.

A denúncia, que também 
será levada ao Ministério Pú
blico, e a justificativa da Atealp 
de que não há possibilidade 
de reciclar um volume maior 
de entulho, podem resultar no 
fim de contrato entre Prefei
tura e Associação. É provável 
que a administração tenha 
que novamente assumir esta 
função caso a concessão não 
seja renovada.

Longe da usina, na fon
te do problema, a população 
precisa entender que o des
tino do lixo é também sua 
responsabilidade e que o des
carte irregular pode ter con
sequências negativas a curto 
prazo.

Os benefícios da recicla
gem são muitos: o aterro terá 
vida mais longa. Diminui-se 
a probabilidade de contami
nação de lençóis freáticos e 
solo. No caso de materiais 
domésticos, como plásticos, 
latas e papelão, estes produ
tos são fonte de renda para 
muitas famílias. No caso do 
entulho, o material é reapro- 
veitado pela Prefeitura e gera 
economia. O dinheiro poupa
do pode ser reinvestido em 
obras sociais. Infelizmente, 
ampliar essa conscientização 
é o grande desafio.
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Unidade cristã

Marcos Ap. de Toledo
é advogado, empresário 

e teólogo

Os cristãos devem enten
der que, mesmo haven
do diferença entre eles, 

precisam viver em união. Nos
so corpo vive à semelhança do 
corpo de Cristo que é a igreja. 
No corpo humano bem ajusta
do, os membros se ajudam en
tre si para o crescimento físico. 
Na igreja, que é o corpo de 
Cristo, não pode ser diferen
te. Os cristãos são diferentes, 
exercem funções diferentes, 
todavia, deve fazê-lo de forma 
pacífica e harmônica para o 
crescimento do corpo de Cristo 
que é a igreja. Entretanto, para 
que isso aconteça é preciso 
que os membros da igreja, os 
verdadeiros cristãos, sejam 
portadores de certas virtudes 
morais, das quais destacamos 
algumas: HUMILDADE, é a vir
tude daquele que não consi
dera a si mesmo além do que 
é, considera os outros e tem 
disposição para servir. MANSI
DÃO, é a virtude daquele que 
é manso, ainda que seja por
tador de forte personalidade, 
com disposição para servir, em 
síntese, é a suavidade dos for
tes, ela monta um par perfeito 
com a humildade, tais virtudes 
muita bem reunidas e de
monstradas numa só pessoa 
JESUS CRISTO quando Ele diz: 
"Tomai sobre vós o meu jugo, 
e aprendei de mim, que sou 
manso e humilde de coração; 
e encontrareis descanso para 
as vossas almas" (Mateus 
11:29). LONGANIMIDADE, é a

virtude daquele que é lento 
para irar, o que pensa e conta 
até dez ou até cem antes de 
responder a um insulto. TO
LERÂNCIA MÚTUA, é a virtude 
de uma pessoa suportar a ou
tra para que possam conviver 
em paz, no livro de Hebreus 
12:2 nos ensina: "Olhando para 
Jesus, autor e consumador da 
fé, o qual, pelo gozo que lhe 
estava proposto, suportou a 
cruz, desprezando a afronta, e 
assentou-se à destra do trono 
de Deus". AMOR, como ensina 
o apóstolo Paulo na primeira 
carta aos Coríntios 13:4, que 
diz: "O amor é paciente, é be
nigno. O amor não inveja, não 
se vangloria, não se ensober- 
bece. Não se porta inconve
nientemente, não busca os 
seus próprios interesses, não 
se irrita, não suspeita mal. O 
amor não se alegra com a in
justiça, mas se regozija com a 
verdade, tudo sofre, tudo crê, 
tudo espera, tudo suporta, o 
amor nunca falha". Em resumo, 
o amor é a atitude que visa o 
bem estar do próximo. PAZ, é 
a virtude que o cristão deve 
ter de trazer consigo a paz de 
Cristo, afim de manter o víncu
lo da paz na igreja, desviando 
de contendas, apaziguando 
situações de confronto. Afinal, 
se somos filhos do mesmo 
Pai, e, portanto, irmãos em 
CRISTO JESUS, logo, é essen
cial a unidade não somente na 
igreja, mas, também, no meio 
cristão, como ensina o Salmo 
133.1: "Oh! Quão bom e quão 
suave é que os irmãos vivam 
em união". (Fonte: Revista da 
Editora Cristã Evangélica).
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CONVENÇÃO
Os partidos começam a se movimentar, de olho nas eleições do ano que 

vem, que, apesar de serem majoritárias, têm participação ativa dos diretórios 
municipais, que são os grandes 'caçadores de votos' principalmente para os 
proponentes às vagas de senadores e deputados federais e estaduais. No 
sábado (15), o PPS realiza a sua convenção às 9h, na Câmara Municipal de 
Lençóis Paulista. É esperada, inclusive, a presença do deputado federal licen
ciado e atual secretário de Agricultura e Meio Ambiente do Estado de São 
Paulo, Arnaldo Jardim, uma das principais lideranças da legenda no estado.

FALANDO NISSO
O governador de São Paulo, Ge

raldo Alckmin, afirmou ontem que 
o PSDB deve apresentar, em con
venção prevista para agosto, "um 
conjunto de propostas ousadas" 
para o Brasil. Segundo o tucano, 
algumas dessas propostas devem 
incluir a defesa do voto distrital mis
to e a adoção do parlamentarismo, 
além de medidas para tornar as 
campanhas mais baratas e proi
bir as coligações proporcionais. De 
acordo com Alckmin, a convenção 
que deve ocorrer em agosto tam
bém deve discutir sugestões para 
a área econômica, com "reformas 
macro e micro". "Será um conjunto 
de propostas ousadas do PSDB para 
o Brasil", afirmou o governador.

TODO MUNDO
A declaração de Alckmin foi 

dada após uma reunião de cerca 
de quatro horas realizada no Pa
lácio dos Bandeirantes, sede do 
governo paulista, com as princi
pais lideranças do partido, entre 
elas o presidente interino da sigla, 
senador Tasso Jereissati (CE), o 
presidente afastado, senador Aé- 
cio Neves (MG), o ex-presidente 
Fernando Henrique Cardoso, o se
nador José Serra (SP) e o prefeito 
de São Paulo, João Doria. "Foi uma 
reunião muito proveitosa. Vai fi
cando claro na cabeça dos líderes 
qual é o rumo do partido", disse o 
governador.

RESÍDUOS SÓLIDOS
Uma reunião marcada para a 

manhã desta quarta-feira (12), no

Sindicato Rural de São Manuel, 
pode representar um avanço nas 
negociações para a construção de 
uma Usina de Tratamento de Re
síduos Sólidos compartilhada na 
região. O secretário do Meio Am
biente do Estado de São Paulo, 
Ricardo Salles, estará na cidade 
vizinha, onde será recebido pelo 
anfitrião, o prefeito são-manue- 
lense Ricardo Salaro Neto (PPS) 
e outras autoridades da região, 
como o presidente do Consór
cio Intermunicipal Tietê-Paraná 
(CITP), Orlando Pereira Barreto 
Neto.

ATERROS
Na pauta da reunião está a 

apresentação do Projeto Piloto 
da Usina de Resíduos Sólidos, que 
deve ser implantada em São Ma
nuel, com a possibilidade de uti
lização por outras cidades, como 
Areiópolis, Igaraçu do Tietê, Pra- 
tânia, entre outras. Outro assunto 
que será debatido é a construção 
e operacionalização dos aterros 
sanitários de maneira consorcia- 
da para outras regiões abrangidas 
pelo CITP, que também terá uma 
sub-sede em São Manuel.

INTERESSADO
O prefeito de Areiópolis, Anto- 

nio Marcos do Santos, o Toni Ca
dete (PR), havia adiantado sobre o 
assunto no mês passado, quando 
São Manuel passou a receber em 
seu aterro o lixo gerado na cidade 
vizinha. O aterro de Areiópolis foi 
interditado por estar com a capa
cidade esgotada. Uma nova área

foi doada pela Zilor, mas, por conta 
da proximidade com o aeroporto 
de São Manuel, ficou impedido de 
ser licenciado pela Cetesb, já que 
uma resolução do Conama (Con
selho Nacional do Meio Ambiente) 
determina uma distância mínima 
entre os dois tipos de locais.

CAUSA ANIMAL
O deputado federal Ricardo Izar 

(PP) conseguiu viabilizar uma ver
ba de R$ 250 mil para a construção 
do Centro de Zoonoses de Lençóis 
Paulista. Os recursos já haviam sido 
anunciados, mas a liberação estava 
prevista para acontecer apenas no 
próximo ano. Recentemente Izar 
esteve na cidade e na ocasião re
afirmou seu interesse pela causa 
animal e disse que torce para que a 
cidade se torne uma referência no 
assunto.

ITINERANTE
O deputado também garantiu 

esta semana que conseguiu via
bilizar para agosto ou setembro 
a vinda de um mutirão itinerante 
de castração de cães e gatos para 
Lençóis. O pedido teria sido feito 
diretamente ao secretário do Meio 
Ambiente, Recardo Salles. Não foi 
especificado justamente como 
funciona o mutirão, mas o serviço 
será realizado no município duran
te pelo menos duas semanas, com 
capacidade para a castração e 30 
animais por dia.

EVENTO
Para discutir seus impactos 

da reforma trabalhista para as 
empresas e os trabalhadores, a 
ABRH-SP (Associação Brasileira de 
Recursos Humanos de São Paulo) 
regional de Bauru realiza, na tarde 
dessa sexta-feira (14), a segunda 
edição do Fórum Trabalhista, que 
acontecerá, das 13h30 às 1/h30, 
no Sesi Horto (Rua Professora Ze- 
nita Alcântara Nogueira, 1-67). "A 
Reforma Trabalhista e as Relações 
de Trabalho: O que muda no coti
diano das empresas?" é o tema do 
evento, que tem vagas limitadas. 
Especialista em relações trabalhis
tas e sindicais, o diretor Jurídico da 
ABRH-SP, Carlos Silva, abordará 
as mudanças que serão desen
cadeadas pela reforma. Já Maria 
Cristina Mattioli, que atuou como 
desembargadora do Trabalho no 
Tribunal Regional do Trabalho da 
15^ Região, falará sobre os mitos 
e verdades das mudanças propos
tas. Laura Câmara, diretora geral 
da ABRH-SP Bauru, fará a abertura 
do fórum.
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Cotidiano ECONOMIA
A procura por crédito por pessoa física cresceu 2 ,1%  no primeiro semestre deste ano, de acordo com 
a Serasa Experian. A alta, contudo, ficou aquém do aumento de 3 ,2 %  nos primeiros seis meses de 
2016, o que "denota um enfraquecimento", observa a entidade. A despeito da expansão registrada na 
primeira parte deste ano, os economistas da Serasa Experian ponderam que os juros altos, o aumento 
do desemprego e a confiança deprimida diminuiu o ímpeto dos consumidores para procurar crédito.

ADM INISTRAÇÃO

Prefeito Prado de Lima anuncia 
troca de segundo diretor
Sociólogo Ney Góes 
assume Diretoria de 
Assistência Social no 
lugar de Ana Lúcia
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Elton Laud

Pouco depois de completar 
seis meses de governo, o 
prefeito Anderson Prado 

de Lima (Rede) anunciou, na 
manhã de ontem (11), a troca de 
mais um de seus diretores. Ana 
Lúcia Darcie deixou o comando 
da Diretoria de Assistência a 
Promoção Social para a entrada 
do sociólogo Ney Góes. Esta foi 
a segunda substituição feita pelo 
prefeito no comando das pastas 
da nova Administração, iniciada 
em janeiro. No mês de março o 
ex-diretor do Hospital Nossa Se
nhora da Piedade (HNSP), Ricar
do Conti Barbeiro, já havia assu
mido o lugar do médico Marcelo

NOVO DIRETOR - Ney
Góes assumiu Assistência 

Social ontem (11)

Ranzani, na Diretoria de Saúde.
O anúncio de Ney Góes 

como novo diretor foi feito por 
meio de nota publicada no site 
da Prefeitura. Por meio de sua 
assessoria de imprensa, Prado de 
Lima disse que a troca aconteceu 
"[...] por uma questão técnica e 
em comum acordo entre as par
tes", mas não deu mais detalhes 
sobre o que motivou a decisão. À 
reportagem do Jornal O ECO o 
prefeito manteve a mesma linha, 
revelando apenas que o assunto 
já  vinha sendo discutido há al
gumas semanas e justificando a 
escolha do nome do novo diretor.

"A substituição na Assis
tência foi decidida após longas 
reuniões, a última inclusive com

a presença da ex-diretora Ana 
Lúcia Darcie, a qual aproveito 
a oportunidade para agradecer 
pelo trabalho ao longo do pri
meiro semestre. O professor Ney 
Góes é um técnico, profundo 
conhecedor da estruturação so-

cioeconômica do município, e 
que vem com a missão de dialo
gar com a população semelhan
temente ao meu gabinete, que 
está de portas abertas para quem 
mais precisa de atenção", disse 
Prado de Lima.

Diretor assume com o objetivo 
de promover mudanças

Ney Góes, que é gradua
do em Ciências Sociais com 
ênfase em Antropologia pela 
Unesp de Araraquara e pos
sui Mestrado em Sociologia, 
também pela Unesp de Ara- 
raquara, é professor universi
tário e leciona há mais de 15 
anos nos cursos de graduação 
e pós-graduação da Facol (Fa
culdade Orígenes Lessa).

Por telefone, Ney Góes 
disse que recebeu do prefei
to algumas recomendações 
e também a indicação de al
gumas prioridades que terão 
atenção especial no início de 
seu trabalho. A principal se
ria a resolução do problema 
dos moradores em situação 
de rua no município. "Temos 
um prazo para dar uma so
lução a isso, tomar algumas 
medidas que venham resolver 
ou pelo menos minimizar esta 
questão", disse Góes.

O diretor revelou também 
que iniciou o trabalho fazen
do um mapeamento de todas

as áreas para identificar quais 
as dificuldades de atuação. 
"Eu penso que nós temos que 
agir de forma proativa, fazer 
um mapeamento para ver 
quais áreas estão mais sujeitas 
à vulnerabilidade e ao risco 
social para que a gente possa 
prever ações, atacar o proble
ma antes que ele se estabele
ça", completou.

Outro objetivo, de acor
do com Góes, é implementar 
ações que façam com que a 
Assistência Social passe a 
atuar de forma menos pa
ternalista e menos focada na 
questão do assistencialismo. 
"Temos que fazer com que 
a Assistência Social seja va
lorizada enquanto um ins
trumento de transformação 
social. Valorizada pelo tra
balho que ela faz junto aos 
indivíduos, promovendo a 
autonomia e a superação da 
pobreza e outros elementos 
que possam causar essa vul
nerabilidade", ressaltou.

OPORTUNIDADE

Etec está com inscrições abertas para processo seletivo

As vagas são para docentes com curso ou 
habilitação em administração, contabilidade, 
edificações, logística e química

FOTO: GABRIEL COCHI/O ECO

Flávia Placideli

A Etec Cidade do Livro 
realizará o Processo Se
letivo para a formação 

de cadastro de docentes para o 
preenchimento de vagas rema
nescentes para o segundo se
mestre desse ano. As inscrições 
são para docentes com curso 
ou habilitação nas áreas de 
administração, contabilidade, 
edificações, logística e química,

derivados de algumas discipli
nas componentes dos cursos 
ofertados pelo ensino.

As inscrições começaram 
na terça-feira (4) e podem ser 
feitas até o dia 18 deste mês, 
de segunda a sexta-feira, das 
9h às 12h, das 14h às 17h e no 
período noturno, das 19h30 às 
21h30, na Secretaria Acadêmica 
da Etec Cidade do Livro, que 
fica na Avenida Lázaro Brígido 
Dutra, 2000, no Jardim Ibaté.

INSCRIÇÕES - Interessados devem comparecer à Secretaria 
Acadêmica da Etec Cidade do Livro, no Jardim Ibaté

O Edital do processo en
contra-se nos murais e no site 
da Etec Cidade do Livro no 
seguinte endereço eletrônico: 
http://cpssitevm.cloudapp.net/

dgsdad/SelecaoPublica/ETEC/ 
ProcessoSeletivo/Inscricoesa- 
bertas.aspx. Mais informações 
podem ser obtidas pelos telefo
nes (14) 3264-4457 e 3264-4459.

CONCURSO

Prova escrita para concurso de médicos será aplicada no dia 16

Setenta e três 
candidatos estão 
inscritos no concurso

Da Redação

O
s candidatos inscritos para 
o preenchimento de vagas 
por meio de concurso pú-

blico para os cargos de médico 
estão convocados para a realiza
ção da prova escrita no domingo 
(16), na Escola Lina Bosi Canova, 
que fica na Rua Cândido Alvim 
de Paula, 360, no Jardim Ubira- 
ma, em Lençóis Paulista.

No período da manhã, a pro
va tem início às 9h, para os candi
datos inscritos nos cargos de mé
dico clínico geral, neurologista,

ortopedista, pediatra e vascular. 
A Comissão de Serviço Civil lem
bra que os portões serão fechados 
às 8h55. À tarde, a prova será 
aplicada às 13h30, para os can
didatos inscritos para o cargo de 
médico de saúde da família. Os 
portões serão fechados às 13h25.

Os candidatos devem com
parecer ao local da prova com 30 
minutos de antecedência, muni-

dos de documento de identifica
ção com fotografia, protocolo de 
inscrição, caneta azul ou preta, 
lápis e borracha.

O concurso 01/2017 recebeu 
73 inscrições para todas as espe
cialidades médicas, maior núme
ro de inscritos nos últimos anos 
para a função de médico em con
cursos realizados pela Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista.

RELIGIÃO

Paróquia da Cruzeiro faz festa por Nossa Senhora do Carmo

Tríduo começa 
amanhã, às 19h30

Kátia Sartori

C omeçou no último final 
de semana e segue até o 
domingo (16) a Festa de 

Nossa Senhora do Carmo. O 
evento é realizado pela paró
quia Nossa Senhora Apareci
da, na Vila Cruzeiro.

Hoje (12), a comunidade re
aliza o quinto dia do Cerco de 
Jericó, às 19h30. Amanhã (13) 
tem início a programação re
ligiosa, com o primeiro dia do 
tríduo. A missa será às 19h30, 
em Alfredo Guedes. Nos dias 14 
e 15 a missa será na matriz. No 
domingo (16), dia de Nossa Se
nhora do Carmo, a programação 
começa mais cedo, às 18h, com 
procissão. Antes de todas as ce
lebrações haverá venda de esca-

pulários. As peças custam R$ 3.
Dentro da programação 

festiva, nos dias 12 e 16 haverá 
quermesse ao lado da igreja. 
As barracas funcionam a par
tir das 18h. No dia 14, a partir 
das 20h, tem festa julina no 
salão paroquial, com venda de 
comidas típicas.

No último domingo (9), a co
munidade realizou a Feijoada So
lidária. A cada quatro feijoadas 
vendidas, uma foi doada a uma

família carente. Ao todo, a Paró
quia contabilizou 73 doações.

CASAMENTO
COMUNITÁRIO

Em 19 de agosto, haverá 
casamento comunitário na Pa
róquia Nossa Senhora Apareci
da, dentro da programação da 
Semana Nacional da Família. 
Interessados devem procurar a 
Secretaria Paroquial. O endere
ço é rua Bahia, 686.

N ÃO  À S  DROGAS

Proerd foima turma do 
primeiro semestre

FOTO: DIVULGAÇÃO

TURMA - 350 alunos de sete escolas municipais 
completaram o curso e receberam os diplomas

350 alunos 
completaram o 
curso e receberam  
seus diplomas

Da Redação

Foi realizada na quinta
-feira (7), no Teatro 
Municipal Adélia Loren- 

zetti, em Lençóis Paulista, 
a formatura do primeiro se
mestre dos alunos do Proerd 
(Programa Educacional de 
Resistência às Drogas), cria
do por iniciativa da 5^ Cia 
da Polícia Militar e desenvol
vido em parceria com a Pre
feitura Municipal, através 
da diretoria de Educação. 
Participaram da cerimônia 
o prefeito Anderson Prado 
de Lima (Rede), o Capitão 
Juliano Xavier, comandante 
da 5^ Cia de Polícia Militar 
de Lençóis Paulista, a dire
tora de Educação, Neusa 
Carone, e o instrutor do 
programa, Cabo Gilberto 
Vieira dos Santos

Ao todo, 350 alunos 
de sete escolas municipais 
completaram o curso e re
ceberam os diplomas. São 
alunos das escolas Nelson 
Brollo, Maria Zélia Camar

go Prandini, Luiz Zillo, Eli- 
za Pereira de Barros, Idalina 
Canova de Barros, Ézio Pac- 
cola e Lina Bosi Canova

Segundo a PM, o pro
grama é pedagogicamente 
estruturado em lições mi
nistradas obrigatoriamen
te por um policial m ilitar 
fardado. "Além de sua 
presença física em sala de 
aula, e como educador so
cial, propicia um forte elo 
na comunidade escolar em 
que atua, fortalecendo o 
trinôm io: Polícia Militar, 
escola e família". O progra
ma atende alunos da rede 
municipal com até 10 anos.

Centenas de familiares e 
amigos das crianças forman- 
das acompanharam a ceri
mônia, lotando as dependên
cias do teatro municipal.

Também acompanha
ram a formatura os direto
res municipais Júlio Gon
çalves (Finanças) e Ana 
Lúcia Darcie (Assistência 
Social), além do vereador 
Chico Naves e diretores das 
escolas participantes.

No ano passado, o Pro- 
erd promoveu duas forma
turas no primeiro semestre 
nas próprias escolas partici
pantes, e no segundo semes
tre, no Csec.

http://cpssitevm.cloudapp.net/


‘"IHÍS Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

O Diretor Administrativo da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Es
tado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, 
em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto 369 de 4.07.2017............ Prorroga o prazo previsto no Decreto Exe
cutivo 335, de 2.06.2017, para o envio eletrônico de informações e dados 
para apuração do índice de participação do Município na arrecadação do 
ICMS.
Decreto 371 de 10.07.2017............Exonera Ana Lúcia Parisi Lauria Darcie
do cargo de provimento em comissão de Diretor de Assistência e Promoção 
Social.
Decreto 372 de 10.07.2017............Dispõe sobre a designação dos membros
da Comissão Especial de Táxi.
Decreto 373 de 10.07.2017............Autoriza Sérgio Aparecido dos Santos a
prestar serviços voluntários na Diretoria de Cultura.
Decreto 375 de 11.07.2017............Designa Claudinei Aparecido de Góes
para exercer o cargo de provimento em comissão de Diretor de Assistência 
e Promoção Social.
Portaria 842 de 10.07.2017............Declara vago o cargo de Assistente Social,
anteriormente ocupado pela servidora Sueli Mariano Almeida.
Portaria 843 de 10.07.2017............Declara vago o cargo de Auxiliar de Ma
nutenção III, anteriormente ocupado pelo servidor Antônio Carlos Valvassori. 
Portaria 844 de 10.07.2017............Declara vago o cargo de Coordenador Pe
dagógico, anteriormente ocupado pela servidora Vera Lúcia Leda Minetto.
Portaria 845 de 10.07.2017............Afasta, para tratamento de saúde, Murilo
Pavanello Rodrigues Moraes, Médico Cardiologista.
Portaria 846 de 10.07.2017............Afasta, para tratamento de saúde, Eurídice
Estela Rancura, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 847 de 10.07.2017............Prorroga o afastamento concedido a Reni-
valdo de Jesus Santos, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 848 de 10.07.2017............Prorroga o afastamento concedido a Talita
Cristina Passarelli, Agente de Saúde.
Portaria 849 de 10.07.2017............Prorroga o afastamento concedido a Va-
nessa Felix dos Santos, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 850 de 10.07.2017............Prorroga o afastamento concedido a Ana-
lice Bailo Pelegrin, Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 851 de 10.07.2017............Prorroga o afastamento concedido a Paula
Aparecida Chagas, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 852 de 10.07.2017............Convalida o afastamento concedido a
Rosa Maria Rosa, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 853 de 10.07.2017............Prorroga o afastamento concedido a Val-
quíria Almeida Barros Silva, Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 854 de 10.07.2017............Convalida o afastamento concedido a Jú
lio César Prudenciati, Pedreiro.
Portaria 855 de 10.07.2017............Convalida o afastamento concedido a
Marcelo Henrique Fusco, Auxiliar de Manutenção.
Portaria 856 de 10.07.2017............Concede licença gestante a servidora
Mayara Leda Vianna, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 857 de 11.07.2017............Nomeia Andria Karina Botaro para exer
cer o cargo de Agente Administrativo.

Lençóis Paulista, 11 de julho de 2017.

Railson Rodrigues 
Diretor Administrativo

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de julho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R $ 160,06.

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

A Comissão Eleitoral do IPREM -  Lençóis Paulista, nomeada através do 
Decreto Executivo n.° 272/2017, faz saber que as inscrições para concor
rer às eleições do Conselho Administrativo e Conselho Fiscal do IPREM -  
Lençóis Paulista, para o biênio 2017-2019 encerrou-se no dia 07 de julho 
de 2017, havendo interesse de uma única chapa para o Conselho Adminis
trativo e uma única chapa para o Conselho Fiscal, descritas abaixo. Faz 
saber ainda, que se concede o período de 17 a 18 de julho de 2017, para 
impugnação da candidatura, conforme inciso III do artigo 6.° do Decreto 
Executivo n.° 272/2017.

CONSELHO ADMINISTRATIVO

CHAPA 01

Titulares:
Júlio Antonio Gonçalves -  RG 17.345.552 
Marcos Norabele -  RG 20.062.854-9 
Ives Fernando Bertoli -  RG 28.850.977-8 
Sabrina Amoedo dos Santos -  RG 18.814.599 
Ana Maria Rosa -  RG 8.548.607-3

Suplentes:
Juliano Vieira da Silva -  RG 29.341.610-2 
Fábio José Esguicero -  RG 29.341.896-2 
Maria Ângela Veloso -  RG 20.747.035 
Patrícia Tieri de Camargo -  RG 20.928.081-5 
Silvana de Oliveira Capucho Cian -  RG 15.510.459

CONSELHO FISCAL

CHAPA 01

Titulares:
Silvia Maria Gasparotto Venturini -  RG 22.007.896-8 -  Repr. Prefeitura 
Diego Martins Pereira -  RG 46.264.337-2 -  Repr. Câmara Municipal 
Felipe de Maria Cimó -  RG 48.275.294-4 -  Repr. SAAE 
Marlon José Travagli -  RG 47.493.489-5 -  Repr. CMFP 
Wanderley Francati -  RG 8.915.980 -  Repr. IPREM/Aposentados

Suplentes:
Jorge Alexandre Langona -  RG 33.325.830-7 -  Repr. Prefeitura 
Eduardo de Almeida Silva -  RG 19.666.600-4 -  Repr. Câmara Municipal 
Fernanda Campanholi -  RG 40.264.113-9 -  Repr. SAAE 
Tais de Carvalho Malnique -  RG 30.387.267-6 -  Repr. CMFP 
Sandra Rita Costa Leda -  RG 16.156.397-1 -  Repr. IPREM/Aposentados

Lençóis Paulista, 12 de julho de 2017.

ROBSON MURADOR 
Presidente da Comissão Eleitoral

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de julho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R $ 146,44.

Organização Santo Antonio de Ação Social - OSAAS
EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO 

001/2017.

DISPÕE SOBRE A HOMOLOGAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO 
001/2017 REALIZADOS NOS DIAS 11/06 E 25/06/2017.

A Organização Santo Antonio Ação Social - OSAAS, de Macatuba, Estado 
de São Paulo, à vista do Resultado apresentado pela CONSESP -  Concur
sos, Residências Médicas, Avaliações e Pesquisas Ltda, HOMOLOGA o 
Processo Seletivo n.° 001/2017, para preenchimento das funções: Monitor 
de Dança, Monitor de Tarefa, Monitor Desportivo, Psicólogo, Monitor de 
Artesanato, Monitor de Menor (Masculino), Monitor de Menor (Feminino), 
Cuidadora e Auxiliar de Cuidadora, realizados nos dias 11/06 (prova escrita) 
e 25/06 (avaliação psicológica) de 2017. A convocação se dará de acordo 
com as necessidades da administração através de Edital específico publicado 
em jornal de circulação local e através de convocação por meio de contato 
telefônico nos números informados no ato da inscrição.

REGISTRE-SE. PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.

Macatuba/SP, 11 de julho de 2017.

Rosemeire Vieira Pires da Rosa 
Diretora Executiva

Polícia NACIONAL
A Polícia Federal (PF) deflagrou nesta terça-feira (7) a operação Ostrich contra um 
esquema de fraudes ao Benefício da Prestação Continuada (BPC) da Lei Orgânica da 
Assistência Social (Loas), garantia de um salário mínimo mensal a idosos e pessoas 
com deficiência carentes. O prejuízo aos cofres públicos é de pelo menos R$ 14 mi
lhões, mas segundo a PF, o rombo pode ser dez vezes maior do que essa quantia.

TRAGÉDIA

Jovem morre em acidente na Osni Mateus
Ele foi socorrido 
à UPA, porém 
não resistiu aos 
ferimentos

Da Redação____________

No início da noite de domin
go (9), foi registrado um 
acidente gravíssimo entre 

uma motocicleta e um carro, na 
Rodovia Osni Mateus (SP-261), 
próximo ao bairro Corvo Branco. 
A colisão vitimou o motociclista 
José Guilherme Cantario da Sil
va, de apenas 19 anos.

Segundo relatos de testemu-

FATAL - Acidente aconteceu na Rodovia Osni 
Mateus, próximo ao bairro Corvo Branco

nhas, o motociclista seguia com 
um grupo de amigos no senti
do Macatuba-Lençóis Paulista, 
quando, ao ultrapassar um veí-

TRÁFICO

Força Tática prende dois que 
buscavam drogas em Bauru

Com eles foram  
encontrados três 
invólucros de crack 
pesando 84 gramas

Gabriel Cochi__________

Na noite de segunda-feira 
(10), uma equipe da For
ça Tática da Polícia Mili

tar de Lençóis Paulista prendeu 
um jovem e um adolescente 
por tráfico de entorpecentes, 
após receber denúncia e se des
locar até a praça de pedágio de 
Agudos, na Rodovia Marechal 
Rondon. A informação passada 
a polícia foi a de que os dois 
indivíduos, que são de Lençóis, 
buscariam drogas em Bauru.

No pedágio, na posse das 
informações a respeito do ve
ículo no qual os suspeitos se 
encontravam, a polícia teve su
cesso em abordá-los. Em revista 
pessoal, na cintura de um dos 
suspeitos, um adolescente de 
17 anos, foram encontrados três 
invólucros de crack. Já no inte
rior do veículo, foram encon-

FOTO: DIVULGAÇÃO

CRACK - A droga foi 
localizada em posse do 
adolescente de 17 anos

tradas duas porções de cocaína, 
além de R$ 270 em espécie.

Indagado a respeito do en
torpecente, o maior, de 19 anos, 
assumiu ter comprado a droga em 
Bauru, tendo pago R$ 1500. Os 
três invólucros de crack encontra
dos pesavam 84 gramas e as duas 
porções de cocaína, duas gramas.

Diante dos fatos, dos suspei
tos foram levados à Delegacia 
de Polícia, onde o delegado de 
plantão confirmou a prisão em 
flagrante do maior e a apreensão 
do menor, ambos por tráfico de 
entorpecentes, mantendo-os re
colhidos à disposição da Justiça.

^  Serviço Autônomo de Agua 
■  e Esgotos de Lençóis PaulistaSAAE

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO
Ata de Registro de Preços n° 31/2017 -  Processo 39/17 -  Modalidade: Pre
gão Presencial n° 27/2017 -  Registrada: SANETAM COMÉRCIO DE TU
BOS E CONEXÕES LTDA ME -  Objeto: Registro de Preços para aquisição 
de válvulas de gaveta e de retenção para Estação Elevatória de Esgotos -  Va
lor: R$ 7.573,50 -  Vigência: 12 meses -  Assinatura: 05/07/17.

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO
Ata de Registro de Preços n° 32/2017 -  Processo 39/17 -  Modalidade: Pre
gão Presencial n° 27/2017 -  Registrada: ASANCHEZ ME -  Objeto: Registro 
de Preços para aquisição de válvulas de gaveta e de retenção para Estação 
Elevatória de Esgotos -  Valor: R$ 6.298,12 -  Vigência: 12 meses -  Assina
tura: 05/07/17.

EXTRATO DE ADITIVO
Aditivo I do Contrato n° 25/2016 -  Processo 40/16 -  Modalidade: Pregão Pre
sencial n° 18/2016 -  Contratado: CECAM -  CONSULTORIA ECONÔMICA, 
CONTÁBIL E ADMINISTRATIVA MUNICIPAL LTDA -  Motivo do Adita
mento: Prorrogação de vigência -  Vigência: 12 meses -  Assinatura: 11/07/17.

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de julho de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R $ 71,51.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

Aviso de Licitação -  Pregão n° 103/2017 -  Processo n° 158/2017
Objeto: Registro de preços para aquisição de diversos tipos de barras de ferro 
para serralheria. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de 
lances: 24 de julho de 2017 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível 
no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras 
n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 11 de julho de 2017. JÚLIO ANTÔNIO GONÇALVES -  
Diretor de Suprimentos Substituto.

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de julho de 2017. Na página A4.
Valor da publicação R $ 44,27.

culo na descida do Corvo Bran
co, perdeu o controle da direção 
da motocicleta, uma CG Titan, e 
colidiu violentamente contra um

carro, um Escort, que seguia no 
sentido contrário.

Ainda segundo as informa
ções, a namorada, que estava na 
garupa, não sofreu ferimentos 
graves, apenas escoriações e a mo
tocicleta não teve grandes avarias. 
Uma das possibilidades, que só 
serão esclarecidas após a conclu
são da perícia, é que o motociclis
ta tenha caído do veículo antes da 
colisão, já que só seu corpo teria 
se chocado com o carro.

Após o acidente, os amigos le
varam a motocicleta até a casa do 
proprietário que havia empresta
do à vítima, que depois apresen
tou o veículo à Polícia Civil, que 
investiga as causas do acidente.

AC ID ENTE
Homem é atropelado na Mamedina

Ele atravessava a rua 
quando foi atingido 
por uma moto

Gabriel Cochi

Na madrugada de segunda-fei
ra (10), por volta das 6h, após 
solicitação via Copom (Cen

tro de Operações da Polícia Militar), 
uma equipe se deslocou até a Rua 
Dr. Gabriel de Oliveira Rocha, na 
Vila Mamedina, onde havia acon
tecido um atropelamento. Segundo 
informações, um senhor de 49 anos 
foi atingido por uma motocicleta 
CG 150 quando atravessava a rua.

No local do acidente, a equipe 
já não encontrou os envolvidos, que 
já haviam sido socorridos à UPA

(Unidade de Pronto Atendimento), 
onde prestaram seus depoimentos. 
Segundo a vítima, ele atravessava a 
rua quando sentiu uma pancada e 
se lembra apenas de ter acordado 
já no asfalto, se queixando de fortes 
dores no braço direito.

Já o motociclista e o garupa 
afirmam que seguiam sentido 
Centro-bairro, quando, ao chegar 
no local do acidente, o senhor 
atravessou na frente da moto, não 
tendo tempo para frear, havendo a 
colisão. Ambos apresentavam es
coriações leves.

Após análise dos documentos 
dos envolvidos e da motocicleta, 
eles foram liberados. Na vítima, foi 
constatada uma fratura no braço di
reito. Já nos ocupantes da motocicle
ta, apenas escoriações leves foram 
atestadas pelo médico plantonista.

CRIME
CAC de Lençóis Paulista é alvo de furto

Foram levadas 
duas cadeiras e um 
ventilador portátil

Gabriel Cochi___________

A  polícia registrou, na última 
segunda-feira (10), um furto 
acontecido no CAC (Centro 

de Atendimento ao Cidadão), na 
rua Anita Garibaldi, 821, no Cen
tro de Lençóis Paulista. O furto 
ocorreu no depósito de produtos 
de limpeza e foram levadas duas 
cadeiras e um ventilador portátil.

Após solicitação do Copom (Cen
tro de Operações da Polícia Militar), 
na manhã de segunda-feira, por volta 
das 8h, uma equipe da PM se deslo
cou até o CAC, onde, em contato com 
a coordenadora, registrou um furto.

Segundo o Boletim de Ocor
rência, ao chegar para trabalhar 
na segunda-feira, a funcionária se 
deparou com um arrombamento 
na porta do depósito de produtos 
de limpeza. Desconfiada, entrou no 
local e notou que faltavam duas ca
deiras e um ventilador portátil.

O local foi preservado para o tra
balho da Polícia Científica e o caso foi 
registrado como Furto Qualificado.

AGRESSÃO
Jovem é agredido na saída de casa noturna

O caso aconteceu  
na madrugada de 
sábado para domingo

Gabriel Cochi

Um jovem de 23 anos foi brutal
mente agredido após uma festa 
em uma casa noturna da cida

de. Ele apresentou diversas fraturas 
na face e foi encaminhado Bauru 
para cirurgia no maxilar.

Após sair da casa noturna, o 
jovem foi até seu carro, onde, segun
do relatos em rede social, havia uma 
confusão próxima e um conhecido

estava envolvido. Na intenção de 
apartar a briga, ele interveio, po
rém, passou a ser agredido.

De acordo com o Boletim de 
Ocorrência, os agressores eram cerca 
de oito indivíduos que, mesmo após 
a vítima cair inconsciente no chão, 
continuaram as agressões, inclusive 
com chutes na cabeça.

A vítima foi socorrida com cor
tes e fraturas na face, sendo levada 
pelo SAMU (Serviço de Atendimen
to Médico de Urgência) à UPA (Uni
dade de Pronto Atendimento), onde 
foi encaminhada a um hospital, na 
cidade de Bauru. O agredido, ainda 
segundo boletim de ocorrência, afir
mou não conhecer os agressores.
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Cidade DIVERGÊNCIAS
Com críticas à saída dos EUA do Acordo de Paris, firmado em 2015, o relatório final do encontro 
do G20, que reuniu na Alemanha os representantes das 20 maiores economias mundiais, deixou 
evidente a divergência entre os demais membros e os norte-americanos em relação à questão 
ambiental. O documento deixou claro que todos os países, menos os EUA, reiteraram a importância 
de que sejam cumpridos os compromissos globais de enfrentamento às mudanças climáticas.

MEIO A M B IEN T E

Comissão pede alteração no sistema de processamento 
de resíduos sólidos e da construção civil
Contrato entre Atealp, atual prestadora do serviço, e Prefeitura vai até 20 de julho

TRITURADOR - Resíduos 
de construção civil são 

reaproveitados pela usina

Kátia Sartori

O sistema de reaproveitamen- 
to de resíduos sólidos e da 
construção civil na usina de 

reciclagem é alvo de investigação 
pela Câmara e o caso pode ser 
enviado para o Ministério Públi
co. Há pouco mais de 18 meses, 
o serviço foi assumido pela Atealp 
(Associação dos Transportadores 
de Entulhos e Agregados de Len
çóis Paulista), mas a entidade foi 
alvo de denúncia por parte de 
uma das empresas associadas. 
O diretor de Meio Ambiente, 
Claudemir Rocha Mio, o Tupã, 
diz que aguarda a apresentação 
de um relatório de metas pela 
associação para decidir se a ad
ministração renovará ou não a

concessão do serviço. O contrato 
se encerra dia 20 de julho.

A denúncia foi apresentada 
pela empresa BR Caçambas Vero- 
nezi à Câmara, analisada e inves
tigada pela Comissão de Obras, 
Serviços Públicos e Atividade Pri
vada, que tem como presidente o 
vereador Chico Naves (PMDB) e 
como relatora Mirna Justo (PSC).

Segundo o autor, José Anselmo 
Veronezi, a Associação cobra uma 
taxa dos cooperados, por caçamba 
descarregada, mas não realiza a se
paração correta entre resíduos que 
podem ser triturados, materiais 
que podem ser reaproveitados 
para reciclagem e o que teria real
mente como destino final o aterro 
sanitário. A recomendação é que 
80% dos resíduos advindos das

caçambas sejam reciclados.
"O lucro nosso está ficando 

aqui, para não ser separado de 
acordo. Poderia melhorar a quan
tidade de produto moído, porque 
está indo muito material bom para 
o aterro. Acho que o problema está 
na separação", apontou Verone- 
zi. Ao processo foram anexadas 
imagens de concreto, cerâmica 
e canos de PVC que teriam sido 
enviados diretamente para o 
aterro, sem a devida separação.

A denúncia é caracterizada 
como crime ambiental por infrin
gir as normas para utilização do 
aterro, encurtando a vida útil. "A 
associação sobrevive do dinheiro 
público, e não do resíduo, portan
to não tem qualquer interesse na 
separação correta e na destina-

ção", aponta o parecer.
O relatório também descreve 

que, embora a Atealp receba as ta
xas, a Prefeitura arca com os custos 
pela manutenção dos equipamen
tos, consumo com energia elétrica, 
quando o contrato prevê que os 
custos deveriam ser assumidos 
pela associação. A recomendação 
da relatora, Mirna Justo, é que o 
sistema seja alterado. Uma cópia 
dos documentos será encaminha
da ao Ministério Público.

COMO FUNCIONA
Os caçambeiros pagam uma 

taxa de R$ 5 por metro cúbico 
de material entregue na usina. 
Para facilitar a cobrança criou-se 
uma tabela, de acordo com o ta
manho das caçambas, sendo R$

15 para as caçambas pequenas 
(capacidade de três metros) e R$ 
20 reais para caçambas médias e 
grandes (capacidade para quatro 
e cinco metros de resíduos, res
pectivamente). Os valores são 
revertidos para a Atealp, res
ponsável pela separação. Os re

síduos de construção civil são 
triturados e reutilizados pela 
Prefeitura na usina de asfalto. 
Materiais recicláveis também 
são separados para comerciali
zação. Apenas o que não pode 
ser reaproveitado deve ser en
caminhado ao aterro.

Prefeitura vai avaliar a retomada do 
serviço após ter acesso aos relatórios

O contrato entre Atealp 
e Prefeitura foi firmado em 
dezembro de 2015 e teria 
duração de um ano. O ser
viço foi prorrogado e deverá 
passar por nova análise este 
mês. O prazo do aditamento 
é 20 de julho.

O diretor de Meio Am
biente, Claudemir Rocha Mio, 
o Tupã, diz que está ciente do 
problema e, que além da não 
separação dos resíduos, os ca- 
çambeiros reclamam da falta 
de prestação de contas por 
parte da Atealp.

"Isso é um problema an
tigo. A Prefeitura não pode 
intervir na forma de admi
nistração porque se trata de 
uma associação, uma entida
de independente. Mas a Pre
feitura quer ajudar, porque o 
destino final desse entulho é 
de responsabilidade do gera
dor, que contrata o caçam- 
beiro. Para eles licenciarem 
uma área para descarte des-
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ses resíduos, é muito difícil, 
depende de diversas exigên
cias. A Prefeitura disponibili
za uma área totalmente licen
ciada para que eles possam 
jogar esse entulho", explica 
Tupã. "O que temos debatido 
com eles é que, quanto maior a 
quantidade de material sepa
rado e reaproveitado, maior 
o tempo de vida do aterro. A 
capacidade do aterro terá um 
fim e quando isso acontecer,

ANÁLISE - Tupã diz 
que Prefeitura vai 
avaliar se retoma o 
serviço após receber 
os relatórios da 
associação

será ruim para todo mun
do. Tentamos intermediar 
essa condição, de aumentar 
o volume de separação para 
preservar nossos recursos", 
completa o diretor.

De acordo com Tupã, a 
administração aguarda a apre
sentação dos relatórios pela 
Atealp, para estudar qual me
dida deve ser tomada: a exten
são do contrato ou a retomada 
do serviço pela Prefeitura.

Presidente da associação diz que é 
impossível reciclar 80%  dos resíduos

O presidente da Atealp, 
João Aquino, diz que a meta de 
reutilização de 80% dos resídu
os foi apresentada há cerca de 
dois meses, em termo de ajuste 
apresentado pela Diretoria de 
Meio Ambiente. Segundo ele, 
essa meta é impossível. "Esta
mos em um processo de desen
volvimento e de aprendizagem 
na associação. Tem um ano e 
meio que estamos trabalhando. 
Eu não sei como foi feita a base 
de cálculo. Entulho não tem 
uma constância. Quando você 
pega uma época de bastante 
reformas, recebe bastante entu
lho que pode ser reaproveitado. 
No momento atual, de poucas 
construções, o volume dimi
nui. Você pega obras em início 
de construção, ela não gera 
entulho para resíduo, ela gera 
sujeira, terra da limpeza do ter
reno. Dificilmente sai entulho 
de uma obra nova", apontou.

Sobre algumas fotos apre
sentadas no relatório, Aquino
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diz que são referentes a uma de
núncia antiga, feita em 2016 ao 
Ministério Público, e que foi ar
quivada. "Recebemos inclusive 
vistorias da Cetesb (Companhia 
Ambiental do Estado de São 
Paulo) que atesta que estamos 
regulares. Não encaminhamos 
nada ao aterro que possa conta
minar o solo", revela.

Em relação a prestação de 
contas, o presidente afirma que 
o material recolhido gira em tor
no de 1.600 metros cúbicos ao 
mês e gera uma renda de R$ 13

NÃO DÁ - Para 
João Aquino, 
presidente da 
Atealp, é impossível 
reciclar 80% dos 
resíduos

a R$ 14 mil para a Associação. 
Segundo ele, o dinheiro é inves
tido na manutenção de quatro 
funcionários, sendo o custo com 
cada um de aproximadamente 
R$ 2,5 mil ao mês, despesas 
jurídicas, contábeis, aluguel 
de uma sala, além da manu
tenção e troca de peças do 
equipamento responsável por 
triturar os resíduos, que é de 
responsabilidade da Atealp. 
A prestação de contas é feita 
anualmente na assembleia da 
entidade, realizada em abril.

NEGÓCIOS

Sebrae Aqui realiza palestra sobre gestão financeira no dia 20

Inscrições são gratuitas e podem ser realizadas pelo te le fone (14) 3263-2300

Elton Laud

A agência Sebrae Aqui de 
Lençóis Paulista reali
za no próximo dia 20, 

quinta-feira, a partir das 19h. 
a palestra Gestão Financeira: 
do Controle à Decisão, que é 
indicada à M icroempreende- 
dores Individuais (MEI) e ges
tores de empresas de pequeno 
porte que tenham mais de 
dois anos de existência.

A palestra, que tem uma 
hora e meia de duração, vai 
abordar diversos assuntos rela
cionados ao tema, estimulando 
os participantes a refletirem a 
partir de diversos questiona
mentos: Como você enxerga sua 
empresa na gestão financeira?
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Onde você está e onde você 
quer chegar? Qual o caminho 
para uma gestão financeira efi
caz? Qual os objetivos?

Também serão abordados 
temas como o desenvolvimento 
de aprendizagem e resultados

de uma gestão financeira efi
ciente. Na palestra será apre
sentado o conteúdo do Progra
ma Empresas Avançadas.

As inscrições são gratuitas, 
mas as vagas são limitadas. 
Para se inscrever ou obter mais

SEBRAE AQUI -
Agência funciona 
no Centro do 
Empreendedor de 
Lençóis Paulista

informações os interessados 
devem entrar em contato pelo 
telefone (14) 3263-2300  ou na 
própria agência, que funcio
na no Centro do Em preen
dedor, na Rua Cel. Joaquim  
G abriel, 11, no Centro.

EM PREEN D EDO RISM O

Acilpa traz mais duas palestras 
gratuitas em agosto

Interessados já podem realizar inscrições

Kátia Sartori

A Acilpa (Associação Co
mercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) oferece 

duas palestras gratuitas no mês 
de agosto. O primeiro evento traz 
como tema as finanças da empre
sa. A segunda palestra é voltada 
a empresários do setor varejista.

A palestra Educação Finan
ceira será no dia 10 de agosto, 
às 16h. As inscrições podem ser 
realizadas até o dia 27 de julho. 
Serão abordados os quatro pilares 
da metodologia DSOP (Diagnos
ticar, Sonhar, Orçar e Poupar), 
em tópicos como fluxo do en
dividamento, reflexos da falta

de educação financeira na vida 
pessoal e profissional, faixa de 
inadimplência por idade, teste de 
perfil financeiro e a importância 
da educação financeira.

No dia 16 de agosto, a Acilpa 
traz a palestra Visual Merchandi- 
sing - Modernize sua Loja, que 
apresenta ações gratuitas ou de 
baixo custo. O conteúdo tam
bém propõe a execução de um 
plano de ação para reduzir custo 
e aumentar a lucratividade. As 
inscrições podem ser realizadas 
até o dia 1° de agosto.

Mais informações sobre os 
treinamentos ou sobre as inscri
ções podem ser obtidas pelo tele
fone (14) 3263-0837.
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Endócrinos alertam para 
a síndrome metabólica
Grupo de a lterações presentes em conjunto aum entam  o risco de doenças card íacas

Da Redação

Apesar de bem menos 
popular que o Dia In
ternacional da Mulher, o 

homem também tem uma data 
para chamar de sua: o dia 15 de 
julho. Aproveitando o ensejo 
do Dia do Homem, a Socieda
de Brasileira de Endocrinolo- 
gia e Metabologia Regional São 
Paulo (SBEM-SP) faz um alerta 
para os cuidados da saúde do 
homem, muitas vezes deixada 
de lado por resistência da pró
pria classe masculina.

"Os homens apresentam 
muito mais resistência em 
procurar assistência médica 
preventiva, por medo, vergo
nha ou 'falta de tempo' do que 
as mulheres, o que resulta em 
diagnósticos mais tardios e 
complicados, na maioria dos 
casos. Cuidados com a saúde 
geral em caráter preventivo 
podem melhorar a saúde e a 
qualidade de vida de homens 
e mulheres. Queremos alertar 
os homens sobre importância 
de fazer avaliação clínica perió
dica", explica a médica Larissa 
Gomes, diretora da SBEM-SP.

Segundo a profissional, al
guns sinais podem servir de 
alerta e indicar que é o mo
mento de procurar um médico: 
obesidade, diabetes, dislipide- 
mia (alterações do colesterol 
e/ou triglicerídeos). Esses pro
blemas, juntos, podem repre
sentar a síndrome metabólica 
e, por isso, devem sempre ser 
lembrados quando o assunto é 
a saúde do homem.

A síndrome metabólica, 
também conhecida como sín- 
drome X, não é propriamente 
uma doença, mas sim um gru
po de alterações que, quando

presentes em conjunto, aumen
tam o risco de doenças car
díacas. Ainda de acordo com 
a médica, entre os fatores de 
risco, constam a grande quan
tidade de gordura abdominal 
(cintura com mais de 94 cm); 
baixo HDL - bom colesterol 
- (menos que 40mg/dL); trigli
cerídeos - nível de gordura no 
sangue - elevado (150mg/dL ou 
superior); pressão arterial alta 
(acima de 135/85 mmHg); gli
cose elevada no sangue (acima 
de 100 mg/dL em jejum).

O risco de vir a ter sín- 
drome metabólica aumenta se 
o homem tem hábitos seden
tários, apresenta aumento do 
peso, principalmente, na região 
abdominal, se há histórico fa
miliar de diabetes, pressão alta, 
e níveis elevados de gordura no 
sangue. Uma mudança de com
portamento do próprio homem, 
com aquisição de dieta mais 
saudável, prática de atividade 
física regular e abandono do 
tabagismo são necessários para 
cuidar da sua saúde.

DISFUNÇÃO ERÉTIL
A disfunção erétil atin

ge mais de 152 milhões de 
homens em todo o mundo e 
está comumente associada 
ao diabetes, à hipertensão

arterial e obesidade e pode 
ser o primeiro sinal de que o 
homem está apresentando al
guma doença cardiovascular. 
Muitos homens, por medo 
ou vergonha, não procuram 
ajuda m édica ao perceber o 
problem a. Além de ajudar a 
solucionar a dificuldade de 
ereção, o m édico pode pre
venir o paciente de consequ
ências graves como o infarto 
do m iocárdio e o Acidente 
Vascular Cerebral (AVC). O 
tratam ento certam ente vai 
m elhorar a qualidade de vida 
do hom em e da sua fam ília.

ANDROPAUSA
Também chamada pelos 

médicos de DAEM (Distúr
bio Androgênico do Envelhe
cimento Masculino) trata-se 
da falta de testosterona na 
corrente sanguínea. Mais 
frequente em homens diabé
ticos, obesos e sedentários, 
a andropausa traz sintomas 
como: queda de desejo sexu
al (libido), disfunção erétil, 
desânimo, cansaço, ondas de 
calor (fogachos), alteração do 
sono, perda de massa m uscu
lar, acúmulo de gordura no 
abdômen (barriga) e até ossos 
fracos (osteoporose).

Produzida principalm ente

nos testículos, a testosterona 
é o mais importante dos hor
mônios sexuais do homem 
(também chamada de andro- 
gênios). Essencial para boa 
saúde dos músculos e ossos, 
ajuda na disposição e na fun
ção sexual do homem.

REPOSIÇÃO HORMONAL
Os tratamentos hormonais 

após os 40 anos crescem  cons
tantemente entre os homens 
pois ajudam a dim inuir os 
efeitos do processo natural de 
envelhecimento. A reposição 
hormonal masculina, porém, 
ainda é um tema considerado 
repleto de tabus e de dúvidas 
por homens. Por causa de ver
gonha ou medo, muitos não 
procuram ajuda médica.

"A reposição hormonal é 
importante para proporcio
nar uma melhor qualidade 
de vida para ambos os sexos. 
Para os homens a reposição 
hormonal irá m elhorar a libi- 
do e a ereção, a disposição e 
a força m uscular", explica en- 
docrinologista José Henrique 
Castro, que relata que a repo
sição hormonal não apresenta 
riscos ao paciente, desde que 
seja realizada de adequada
mente e acompanhada por um 
médico.

UNIAAED FONE
Orientação médica 24 horas

Com a Unimed Fone™, você tem  uma ecjuipe de médicos 
de plantão sempre prontos para tirar suas duvidas e dar conselhos 

a qualquer hora, evitando idas desnecessárias ao pronto-atendimento.

Contrate hoje mesmo: 
comercíaL(3unÍniedlp.coop.br 

www.unimedlp.coDp.br 
t. 3269 -3129

CUÍOAB OE VOCÊ. ESSE É O PLANO.

CUIDADO - Risco de 
síndrome metabólica 
aumenta se o homem 
apresenta aumento do 
peso, principalmente, na 
região abdominal

cV  PameLab
/  Laboratório de Análises Clínicas
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Regional CART
A Prefeitura de Macatuba iniciou na semana passada a substituição de 
iluminação do CART (Centro de Apoio e Recreação do Trabalhador) João 
Carlos Hueb. A pista de caminhada recebeu 12 novos postes com luminárias e 
lâmpadas. O restante da iluminação da praça esportiva fica pronta em algumas 
semanas, após a entrega das lâmpadas e materiais elétricos licitados.

M ACATUBA

Santa Casa recebe R$ 450 mil em equipamentos
Recursos para a compra vieram de emenda parlamentar do deputado federal e secretário de Agricultura do Estado, Arnaldo Jardim

Da Redação

Uma emenda parlamentar 
do deputado federal licen
ciado e atual secretário 

de Agricultura do Estado de São 
Paulo, Arnaldo Jardim (PPS), ga
rantiu a liberação de uma emen
da parlamentar de R$ 450 mil, 
solicitada pelos vereadores da 
legislatura anterior Wilson Barbi- 
rato (PPS) e Júlio Saes (PP), para 
a compra de equipamentos para a 
Santa Casa de Macatuba.

Parte dos equipamentos 
chegou na quinta-feira (12) e foi 
acompanhada de perto pelo pre

feito Marcos Olivatto (PR), pelo 
diretor Administrativo da Santa 
Casa, Armando Soares de Oli
veira, pelo assessor de Arnaldo 
Jardim, Arnaldinho Ribeiro, e 
pelos vereadores Júlio Saes, Elai
ne Correa (PV) e Fabricio Gino 
Pereira (PCdoB).

"Essa emenda é do ano passa
do e eu participei deste processo 
na época como voluntário que 
fui na diretoria da Santa Casa. 
Quando tomei posse descobri 
que o hospital poderia perder o 
dinheiro por conta de mudanças 
no governo federal, unificação 
do Banco do Brasil, enfim, algu-

EQUIPAMENTOS - Fabricio 
Gino Pereira, Arnaldinho Ribeiro, 

Marcos Olivatto, Júlio Saes e 
Armando Soares de Oliveira 

acompanharam a entrega dos 
equipamentos
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mas variáveis que complicaram. 
Como prefeito tinha obrigação 
de correr atrás e fiz isso. Falei 
com o deputado, seus assessores 
e deu tudo certo", conta o prefei
to Marcos Olivatto.

A união de esforços garantiu 
que 183 itens fossem comprados, 
de camas a computadores, com a 
verba liberada. Todo o processo 
de compra foi feito pela Santa 
Casa e os equipamentos estão

sendo entregues. Esta semana 
chegaram 33 camas. O refor
ço inclui ainda uma lavanderia 
completa, uma incubadora e dois 
aparelhos de microscópio para o 
laboratório de análises clínicas.

CONFIRA A LISTA DE 
EQUIPAMENTOS ADQUIRIDA

•/ 33 Cadeiras 
21 Armários Fechados 

■ / 47 Estantes 
•/ 18 Longarinas com 3 
cadeiras 

02 mesas em L 
■ / 06 mesas escritório 
■ / 02 Aparelhos Microscópio 
•/ 01 Incubadora 
•/ 01 Lavanderia industrial 
Completa 
■ / 33 Camas 
•/ 15 Computadores 
•/ 01 Servidor de rede

///////////////̂ ^̂ ^̂

RELIGIÃO

Construção do novo Salão Paroquial começou na segunda-feira 10
Investimento no local será de R$ 1,2 milhão; prédio terá dois andares

Da Redação

NOVO SALÃO - Prefeito Marcos Olivatto e padre Fernando 
Maróstica apresentam planta do projeto

Teve início na segunda-feira 
(10) as obras de construção 
do novo salão paroquial da 

Igreja Matriz de Santo Antonio, 
que fica no centro de Macatuba. 
O investimento no local será de 
R$ 1,2 milhão e o novo prédio 
terá dois andares. O térreo vai 
receber as novas dependências 
para a catequese, sala de reu
nião, cozinha e banheiro e 
mantém a entrada para o largo

da paróquia. Já  o salão de fes
tas, que também terá cozinha 
e banheiros, será erguido no 
segundo andar com saída para 
a Rua Nove de Julho.

O prefeito Marcos Olivatto 
(PR), que ao lado do secretário 
de Administração, José Carlos 
Ferreira de Souza, se reuniu na 
semana passada com o padre 
Fernando Maróstica e a comis
são de festa, no salão paroquial 
que começou a ser demolido 
esta semana, falou da importân

cia da obra para a cidade.
"Vai ser uma obra grande e 

acompanho faz uns dois anos já 
que também pertenço a comis
são de festa da paróquia. Mas é 
preciso ressaltar que para a ci
dade como um todo é um ganho 
importante já que a empresa que 
vai construir é daqui e isso gera 
emprego e renda no município e 
também vai revitalizar esta região 
do centro", destacou Olivatto.

O projeto da obra é do arqui
teto Otávio Chacon e a constru

ção está por conta da empresa 
ND Engenharia, do macatubense 
Nuno Daré. "O novo salão tem 
uma área de 1.975 metros qua
drados e tempo estimado da obra 
é de dois anos. Já  faz uns dois 
anos que estamos trabalhando 
neste projeto, temos boa parte 
do dinheiro, mas ainda vão ser 
preciso muitas campanhas e fes
tas", conta o padre Fernando. 
Ele diz ainda que a construção 
vai ser comandada pelo Conse
lho Administrativo Paroquial, a 
Comissão de Festa e uma equipe 
de apoio, formada por morado
res da comunidade.

AGU DO S 119 A N O S

Prefeitura comemora aniversário com programação variada
No dia 27 tem show gratuito com Almir Sater na Praça Tiradentes

Da Redação

Avizinha cidade de Agudos 
completa 119 anos no dia 
27 de julho, mas as co

memorações acontecem durante 
todo o mês, com diversas atrações 
esportivas e culturais. Os eventos 
tiveram início no dia 2, com missa 
no Seminário, em homenagem a 
São Francisco de Assis. Nessa sex
ta-feira (14), a partir das 19h, tem 
Cinema no Bairro, com exibição 
de filmes infantis na Praça Par- 
dim, no Jardim Europa. A aber
tura é com a Corporação Musical 
Maestro João Andreotti, que tem 
regência do maestro Cesar Tek.

No sábado (15), tem show 
com a banda de Pop Rock Holda- 
na. No domingo (16), Festival de 
Pipas, a partir das 9h, no campo 
do Ginásio de Esportes, na Aveni
da Richard Freudemberg.

Na semana de 18 a 21, de ter
ça a sexta-feira, é a vez da Oficina 
de Teatro para os alunos da Rede 
Municipal, no Circo de Teatro 
Tubinho, na Avenida Carvalho 
Pinto e na EMEI Sérgio Augus
to Mainini. Na sexta-feira (21), 
a partir das 19h, o Cinema no 
Bairro chega à Praça do Idoso, no 
Jardim Cruzeiro, também com 
abertura da Corporação Musical 
Maestro João Andreotti.

Nos dias 22 e 23, a partir das 
9h, acontece a etapa da Copa 
Paulista de Motocross, no Campo 
do estádio Achilles Sormani, no 
bairro Professor Simões. No mes
mo dia tem show gospel com DJ 
Fokinha e Banda AD3, às 20h30, 
na Praça Tiradentes.

No dia 23, domingo, a pro
gramação começa às 9h, com 
missa de São Cristóvão, no Cru
zeiro da Vila Honorina. A partir 
das 10h, tem Campeonato de 
skate na pista da Avenida Ru
bens Venturini. No período da 
tarde, às 14h, SBT na Praça Tira- 
dentes e a noite, às 20h30, tam
bém na Praça Tiradentes, tem

show com a Banda Conexão.
Nos dias 25 e 26 tem Oficina 

Cultural "O Jogo do Palhaço", das 
17h às 20h e das 16h às 21h, no 
Circo de Teatro Tubinho, na Ave
nida Carvalho Pinto.

No dia 27 acontece a Festa de 
Aniversário de Agudos, a partir 
das 14h, na Praça Tiradentes, com 
distribuição de bolo, apresentação 
da Corporação Musical Maestro 
João Andreotti, apresentação tea
tral da Turma do Tubinho, quei
ma de fogos, às 20h, e show com 
Almir Sater, às 20h30.

No dia 28 tem Bateria Batu
cada Abençoada e show gospel 
com a Banda Livres para Ado
rar, na Praça Tiradentes, a par
tir das 20h30. Dia 29 tem o Dia 
de Aventura, com Encontro de

ANIVERSÁRIO DE AGUDOS - Alm ir Sater se apresenta 
na Praça Tiradentes no dia 27

Motocross, voo panorâmico de 
balão, rapel, escalada e tirole
sa, a partir das 9h, no Estádio 
Achilles Sormani. Às 20h30 tem 
show com a Banda Santa Esme
ralda, na Praça Tiradentes.

No dia 30, na Praça da Ma
triz, tem Apresentação da Banda

Sinfônica de Bauru e Corporação 
Musical Maestro João Andreotti, 
às 10h30. Na Praça Tiradentes, às 
14h, tem show com Palhaço Faís
ca e Bateria da Escola de Samba 
Fenix. Encerrando a programação, 
às 18h30, o mesmo local recebe o 
show do Grupo Ponto Com.

PED ERN EIRAS

Prefeitura inicia construção de pista de atletismo

Obra deve ser finalizada nas próximas semanas

Da Redação

A Secretaria de Desenvolvi
mento Urbano da Prefei
tura Municipal de Peder

neiras está realizando as obras de 
construção da primeira pista de 
atletismo do município. A pista 
está sendo construída ao redor 
do campo municipal Paulo Darvi 
Reghini, no Bairro Cidade Nova, 
com o apoio das Secretarias de 
Esporte e Meio Ambiente.

"A construção da pista vai de 
encontro com a nossa proposta de 
ampliar o apoio da Prefeitura para 
novas modalidades esportivas. A 
pista vai permitir que os atletas 
que fazem parte dos projetos mu
nicipais de condicionamento físico 
e atletismo treinem de forma ade
quada e profissional", explica o 
prefeito Vicente Minguili.

A pista de atletismo terá a pista 
de corrida de 270 metros de exten
são ao redor do campo de futebol.

Segundo a secretaria municipal de 
desenvolvimento urbano, ela será 
feita em pó de brita. A intenção é, 
no futuro, substituir o piso por um 
composto semelhante aos usados 
em pistas oficiais.

Em uma das laterais da pis
ta, também está sendo constru
ída uma pista para treinamento 
de salto. A pista de salto terá 
50 metros de extensão e um 
bolsão de areia para a prática 
de saltos em distância.

"Estamos apostando em no
vas modalidades. O atletismo 
está em ascensão, é uma moda

OBRA - Pista de atletismo terá a pista de corrida de 270 metros de 
extensão ao redor do campo municipal Paulo Darvi Reghini

lidade olímpica e o nosso mu
nicípio tem jovens com muito 
potencial. Eles precisam  ter 
chances de treinar com qua

lidade, saúde e segurança", 
finaliza Minguili.

A nova pista de atletismo do 
bairro Cidade Nova deve ser fi

nalizada nas próximas semanas 
e passará a concentrar os trei
namentos de atletismo ofereci
dos pela prefeitura.



Esporte JOGOS REGIONAIS
Foi inaugurada na manhã do último sábado (8), em Lençóis Paulista a quadra 
de vôlei de areia Professor Valderbi Romani, localizada no Parque do Povo, 
ao lado do Viveiro Municipal. A quadra, que será usada durante os Jogos 
Regionais, conta com sistema se drenagem e de iluminação para que possa 
ser usada nos fins de tarde e início da noite.

KUNG FU SOCIETY

Lençoenses conquistam título 
sul-americano no Uruguai
Guilherm e Gama e N ilceia  Souza foram  convocados pela se leção  brasileira da m odalidade

Elton Laud

Lençóis Paulista manteve 
o bom desempenho em 
competições internacionais 

de kung fu. No último final de 
semana os lutadores lençoenses 
Guilherme Moreno Gama e Nil- 
ceia Pereira de Souza se sagra
ram campeões do 7° Campeo
nato Sul-Americano de Wushu, 
competindo no sanda (modali
dade de combate). A competi
ção, que foi disputada entre os 
dias 6 e 9 em Montevidéu, capi
tal do Uruguai, reuniu experien
tes atletas de todo o continente.

Guilherme e Nilceia, que 
são lutadores da franquia local 
da Associação Garra de Tigre 
de Kung Fu, integraram a sele
ção brasileira da modalidade, 
composta pelos melhores atle
tas do país em cada categoria, 
convocados no início do ano

NO TOPO DO PÓDIO -
Guilherme Gama e Nilceia 

Souza são os novos campeões 
sul-americanos de sanda

pela CBKW (Confederação Bra
sileira de Kung Fu/Wushu).

Os lençoenses conquista
ram suas respectivas medalhas 
de ouro derrotando experien
tes adversários. Guilherme 
Gama, que compete na cate
goria infantojuvenil masculino 
para atletas de até 60 quilos, 
venceu na final um lutador do 
Paraguai. Nilceia Souza, que 
luta na categoria adulto femi
nino para atletas de até 48 qui
los, derrotou uma competidora 
peruana na decisão.

A delegação brasileira 
conquistou ao todo 16 meda
lhas no sanda, sendo 13 de 
ouro e três de prata.

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Inscrições para Copa 
B eer Fast/Ventura FM  
seguem  até o dia 20

Com petição é organizada pela S occer  
Brasil e conta com apoio do Jornal O ECO

Elton Laud

As equipes interessadas 
em participar da 1  ̂
Copa Beer Fast/Ventura 

FM de Futebol Society, com
petição organizada pela Soccer 
Brasil com apoio do Jornal O 
ECO, têm até o dia 20 deste 
mês para realizarem suas ins
crições. A categoria é livre e o 
campeonato é aberto às equipes 
de toda a região.

Os jogos serão realizados 
aos sábados, sempre no período 
da tarde. O início está previs
to para o começo de agosto. A 
competição terá premiação em

dinheiro para os três primeiros 
colocados - os valores ainda 
não foram definidos. As inscri
ções podem ser feitas na sede 
da Soccer Brasil, na Avenida 
Lázaro Brígido Dutra, 1621, no 
Jardim  Itamaraty (ao lado do 
Posto Cajuzinho).

As informações sobre o 
campeonato estão disponíveis 
na página da Soccer Brasil no 
Facebook (Campo SBrasil) e no 
perfil do Instagram: @campo- 
soccerbrasil. Dúvidas podem 
ser esclarecidas pelo telefone 
(14) 9 9844-0203 (WhatsApp) 
ou pelo e-mail contatosoccer- 
brasil@gm ail.com .

PRAPARAÇAO - Os atletas Bruno Bolonha e M urilo  Mendonça estão na fase fina l de preparação para 
a etapa final do Campeonato Brasileiro de Karatê, que será disputado em outubro, na Bahia. Ambos 
conquistaram medalhas - ouro e bronze - na etapa realizada em V itó ria / Espírito Santo e buscam patrocínio 
para viabilizar a viagem para a Bahia. No dia 2, os lençoenses participaram de um treino da seleção 
paulista, realizado em Agudos. O treino contou com a presença de três técnicos da delegação Paulista. O 
objetivo, além do aprimoramento das técnicas, foi aproximar a comissão técnica dos atletas.

QUASE EM CASA - A diretoria do Bauru Basket, atual 
campeão do NBB (Novo Basquete Brasil) anunciou 

na semana passada (6), a contratação do lençoense 
Isaac Gonçalves, que jogou no Franca nas duas últimas 
temporadas. O ala, que tem 27 anos e 1,92m de altura, 

já disputou sete edições do NBB, por Vila Velha, Limeira, 
Brasília e Franca, onde teve médias de 8,5 pontos, 2,2 
rebotes e 1 assistência por jogo. Isaac é formado nas 

escolinhas da Alba (Associação Lençoense de Basquetebol), 
onde iniciou a carreira sob os comandos do treinador, 

Leonardo Henrique de Oliveira, o Dudu.

MELHOR IDADE - No último domingo (9), 
a equipe de voleibol adaptado de Lençóis 

Paulista, para jogadores acima de 70 anos, 
conquistou o título de campeã do torneio 

do Festival da Melhor Idade, promovido 
pela APV (Associação Pró-Voleibol), na 

cidade de Piracicaba. A competição teve a 
participação de quatro equipes: Piracicaba, 

Franca, Sertãozinho e Lençóis. O time 
local, comandado pelo técnico Eduardo 

Caldeira, garantiu a conquista vencendo 
todos os jogos por 2 sets a 0.

APOIO:

S P O R T  S H O E S

Atenção, cartoleiro! Confira como está a disputa pelo título da Liga do 
Jornal O ECO no Cartola FC após a 12“ rodada do Brasileirão. Lembrando que 
a liga irá premiar os três primeiros colocados (1° lugar: camisa oficial do 
clube do coração, 2° lugar: camisa de passeio do clube do coração, 
3° lugar: bandeira do clube do coração) e ainda sortear diversos brindes 
para todos os membros ao final do campeonato. TODOS os participantes 
devem enviar um e-mail com o nome do time e o tamanho da camisa (P M, G, 
XG) para elton@jornaloeco.com.br. Boa sorte a todos.

^ MERCADO

íü fâ C S i®
PASSE CERTO - No início deste 
mês, os alunos da escolinha de 
futebol do projeto Passe Certo, do 
bairro Maestro Júlio Ferrari, em 
Lençóis Paulista, conquistaram o 
títu lo  de um torneio sub-13 disputado 
na vizinha cidade de Barra Bonita. A 
competição teve a participação de 
cinco equipes da região. Os garotos 
lençoenses venceram os quatro jogos 
que disputaram. Na fina l, contra 
os adversários de Barra Bonita, o 
tim e local fechou o placar em 6 a 1, 
assegurando o título.

■ CLASSIFICAÇÃO DO CAMPEONATO ■ I CLASSIFICAÇÃO DA 12“ RODADA |

1° jovier f.c.
Ernandes 874.66 1° PeixeD"Vila FC

Danilo 90.26

2° fossi_rc
Roberto 871.58 2° G&S Soccer Inc.

Serginho M artins 73.25

3° G&S Soccer Inc.
Serginho M artins 846.81 3° Tim Broncos

luiz augusto vieira 70.82

4° KALLANDRA FC
Rubinho 834.15 4° ESPARTANOS F.C.P

David Lucas M oretto 69.37

5° SCLG 213
Serginho M artins 830.96 5° S.C Pacheco Paulista

Fábio PACHECO 68.05

1 CUPONS ACUMULADOS PARA O SORTEIO FINAL NA EDIÇÃO DE SÁBADO (8) ■

//////////////////////////////////////////////////̂ ^^^^
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UM SENHOR JORNAL

INFORMAÇÕES: 99844-0203
Soccer Brasil A v . Lázaro Brígido Dutra, 1621 (Ao lado do posto Cajuzinho)

mailto:contatosoccer-brasil@gmail.com
mailto:contatosoccer-brasil@gmail.com
mailto:elton@jornaloeco.com.br


Sociedade
GHIROT

G H IRO TTI
c o r r e t o r a  d e  s e g u r o s  

(14) 3264-8800 • 9 9776-6060
Rua Coronel Joaquim Gabriel, 472 

Centro - Lençóis Paulista
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VIAGEM 
ROMÂNTICA -
O casal Anderson 
Ramos e Laísla 
Zanetoni comemorou 
recentemente dois 
anos de namoro. Para 
marcar a data, os dois 
pombinhos curtiram  as 
férias na Serra Gaúcha, 
passando pelas cidades 
de Gramado, Canela e 
Nova Petrópolis.

BODAS DE 
ALABASTRO - Rosa 

e Francisco Chiquito 
completaram 46 anos 

de casamento na 
segunda-feira (10) e 

festejaram  o momento 
especial com muita 

alegria. O casal 
recebe as felic itações 

dos fam iliares e 
amigos, que desejam 

muitas fe lic idades!

FOTO: CINTIA FOTOGRAFIAS FOTO: ARQUIVO PESSOAL

PRINCESA - A pequena Nádia fez sete aninhos 
na sexta (7) e recebeu o carinho da mamãe Cíntia, 
da fam ília e de toda equipe Cíntia fotografias. 
Tudo de bom !

DEBUTANTE - A bela e sorridente A lic ia  
Pacheli completou 15 anos no dia 24 de junho e 
comemorou com uma super festa no Lions Clube. 
M u itas  fe lic idades!

FESTA - Evandro Lima aniversariou na segunda- 
feira (10) e recebeu os cumprimentos dos amigos, 
fam iliares e dos companheiros do Agudos 
Diamonds. Parabéns!

A  noite lençoense continua bombando, apesar do frio dos últimos dias. 
Confira alguns cliques feitos na pizzaria Pramio!

FOTO: CINTIA FOTOGRAFIAS FOTO: CINTIA FOTOGRAFIAS

SANT^LARA
Materiais Elétricos

VENHA CONFERIR!

LOJA 1: Avenida Brasil, 589 - Centro 
Fone:{14) 3269-1057 

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Natalino, 260 
Fone:{14) 3269-1717

S O A L P N E T T E M

TELEFONE FIXO

Por apenas

^ 9 ,9 0

0800-707-3007
WWW. lpnetcom.br

‘A M ELHOR COMIDA PROHTA DA CID AD E!!'
Com loca! para vocé fazer suas refeições!

. • M AR M ITEX TEM O S  FRANG O
'  PRATO FEITO  ASS ADO AOS 
*  S E L F  SER VIC E DOM INGOS!

O 99762-1895
NOSMAmm"OI"

E RECEBA HOSSO CARDÁPIO 
DIARmENJENOSEUCELmR.

Disk Entrega ( D M M R m E X ) : (W  3269-2300
RUA RID G R A H D E DO S U L , 3 G 7  -  V IL A  C R U H IR D  -  LE N C O IS  P A U L IS T A  -  SP

Empresa amiga HNSP
Seja você também! Investir na sociedade é bom para todos, inclusive para sua empresa.

Contamos com a força da sua empresa para melhorar a estrutura do nosso hospital e assim continuar com os atendimentos de qualidade prestados a toda a população de Lençóis 
Paulista e região. Faça parte do Projeto Empresa Amiga do Hospital Nossa Senhora da Piedade e tenha sua marca projetada para miihares de famíiias através de nossas ações 
de marketing social e assim beneficiar toda a população. Seja nosso amigo! Conheça nossos projetos, acesse: www.hpiedade.com.br
Empresas Amigas:

LOJAS SILVA
YES D E L U X E L

LUTEPEL

SANT^CATARINA Z Í l O f *  iffl\m bientalmmm % Oudldode de vida no Irabaho*
Energia e Aiimerríos i

Amigo Empresário, não fique de fora dessa! Ligue para a nossa Central de Doações e seja amigo do HNSP
Tatiana - (14) 3269-1039 | colabore@hpiedade.com.br | www.hpiedade.com.br

/HospitaINossaSenhoraPiedade

http://www.hpiedade.com.br
mailto:colabore@hpiedade.com.br
http://www.hpiedade.com.br

